

Kembalikan Senyum Ceria Anak, Kodim 1310 Bitung Gelar Trauma Healing Bagi Anak-Anak

Abdul Halik Harun - BITUNG.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 4, 2023 - 12:05



Dandim 1310 Bitung Letkol Czi Hanif Tupen ST.MIP



BITUNG - Kodim1310 Bitung di bawah Pimpinan Dandim Letkol Czi Hanif Tupen kaksanakan Kegiatan trauma healing yang bertempat di halaman Makodim 1310/Bitung, kelurahan Madidir kota Bitung, Minggu (03/12/2023).

kegiatan komunikasi Sosial (Komsos). bertujuan untuk memberi Trauma Healing kepada anak-anak pasca kejadian bentrok dua kelompok pekan lalu tentunya sangat bermanfaat untuk penyembuhan sekaligus mengatasi gangguan psikologis bagi anak pasca kejadian bentrok pada sabtu lalu.

Sebagaimana disampaikan Dandim 1310 Bitung pada sejumlah awak media, bahwa kegiatan ini di gelar adalah untuk mengembalikan psikologis anak-anak, agar mereka tetap terhibur dan bisa beraktifitas tanpa ada rasa takut, mereka bisa pergi ke sekolah seperti biasa dan mereka dapat terhibur dan bermain sesama teman mereka tanpa ada rasa trauma.

Kegiatan yang bertajuk Kembali senyum Ceria Anak-anak Bersama kodim 1310/Bitung, Baku- baku Bae, baku-baku sayang di hadiri Ibu-ibu persit Kartika Candra Kirana Cabang LXII Kodim 1310/Bitung.

adapun kegiatan ini digelar untuk menghibur anak- anak, karena kami melihat kejadian beberapa hari kemarin itu, membawa trauma luar biasa bagi anak-anak,kami meligat jangan sampai psikologinya terganggu karena usia mereka masih sangat labil.

" Sehingga hari ini kami dari Kodim 1310/Bitung laksanakan, kegiatan trauma healing untuk mengembalikan psikologis anak-anak agar kembali normal, seperti biasa," ungkapnya.

Dandim menjelaskan bahwa Kegiatan trauma healing Anak-anak yang hadir dalam kegiatan ada sekitar 100 orang baik dari Sekolah Minggu maupun Pesantren. Mereka bergabung jadi satu, bermain sama-sama dan saling berpelukan ketika diberikan beberapa challenge.

" Saat kegiatan berlangsung, anak-anak sangat antusias terhibur mengikuti permainan yang diberikan. setelah selesai kegiatan masing- masing anak-yang hadir dalam kegiatan diberikan snack." Ujar Dandim

Dandim juga berharap kondisi yang ada di kota Bitung ini selalu aman dan kondusif. Harapan kami dari kodim 1310/Bitung agar kondisi yang ada di kota Bitung ini selalu aman dan kondusif

.

" Untuk itu kami meminta kepada semua elemen masyarakat kota Bitung, marilah kita bersama-sama bergandengan tangan menjaga keamanan dan ketertiban bersama, demi terciptanya tali kerukunan dan persaudaraan kita antar umat beragama,"pungkasnya.

(AH)